

Reporte de la Visita del M. Pablo Star Oh a El Salvador

Hechos 1:8

Pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu Santo, y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria, y hasta lo último de la tierra

Después de la Conferencia de Líderes en Bogotá, Colombia, Dios nos permitió contar con la visita del M. Pablo Star Oh, después de 14 años de haber estado aquí en El Salvador como embajador de Corea y de Dios. Él llegó el viernes 19 de Enero al centro de UBF. En la mañana siguiente, sábado 20, compartimos un delicioso desayuno, y posteriormente él se reunió con P. José (Juan Carlos) y P. Maria, (Yannet) (ellos están atravesando por una etapa difícil en su matrimonio).

Por la noche tuvimos un estudio Bíblico en grupo, guiados por el M. Pablo, con la lectura de Hechos 1:1-11, en el cual aprendimos la importancia de ser bautizados por el Poder del Espíritu Santo y ser testigos de Jesús.

El domingo nos preparamos para el servicio dominical, en el cual M. Pablo nos iba a dar su mensaje sobre nuestro estudio de la noche anterior. El título del mensaje fue **“Seréis mis testigos”**, este mensaje fue lleno del poder del Espíritu Santo, ya que pudimos aprender y entender el corazón de nuestro Señor Jesús, que quiere que seamos sus testigos hasta lo último de la tierra.

Además, para ejemplificar el trabajo del Espíritu Santo, nos compartió su testimonio de la vida, el cual estuvo lleno de gracia para todos. Pudimos aprender que solo con el poder del Espíritu Santo, podemos experimentar la victoria en este mundo lleno de tinieblas y oscuridad.

Después del Servicio dominical disfrutamos de un delicioso almuerzo en el centro bíblico. Y por la tarde él M. Pablo, preparo su partida. Ya que su salida de El Salvador estaba programada a las 4:00 am del día lunes.

Damos muchas gracias a Dios por permitirnos contar con esta hermosa visita tan edificante de su siervo. Oramos que Dios lo siga utilizando a él y a su

familia en la historia de la Misión Mundial, enseñando el evangelio a los jóvenes universitarios, como buen testigo de Jesús.

Una palabra: **“y me seréis testigos”**